



LR deuxième round : Politique fiction, l'édito du torchis

Description

Un premier round mou et soporifique, où les républicains affichaient des mines d'outre tombe. 10 ans prostrés sous la table ça ne pardonne pas. Les revoilà au deuxième round à l'investiture LR pour la présidentielle.

Alors que Zemmour s'accroche au trône, Marine et Jupiter courent après la Marseillaise tandis que le club des 5 tente de reprendre la main. Le débat est un peu plus dynamique et plus audible malgré un consensus affiché sur l'ensemble des vieux sujets.

Près d'une heure a été consacrée au dossier sécuritaire.

Michel Barnier, l'apparatchik de la famille, veut soutenir et aider la Pologne. Valérie Pécresse dénonce un chantage migratoire de la Biélorussie qui voudrait mettre l'Europe à genoux. Éric Ciotti défend le droit de protéger les frontières de la France. Philippe Juvin demande des couvertures, rien que des couvertures. La question de la crise humanitaire est renvoyée au HCR. Le club est unanime : il faut impérativement aider la Pologne à construire un mur.

On parle d'un Schengen à bout de souffle et de la création d'un Schengen 2, du nombre important de la transhumance humaine, de la fraude sociale dénoncée par le juge Charles Prats, (voir l'article du Torchis).

On disserte sur l'intégration, sur l'élaboration d'une série de nouveaux règlements et lois, qui permettront des expulsions drastiques, des asiles politiques réformés, des boucliers constitutionnels. Mais pas tout de suite. Encore 3 ans de tergiversations pour mieux protéger nos frontières ...

On pense à des Moratoires, des référendums. La famille en or, avoue que personne n'ignore les dangers des flux migratoires autorisés : des passoires infaillibles pour l'infiltration de l'islam terroriste. Un scoop !

Le langage est plus musclé sur le plan de la sécurité. Merci Jiminy Cricket. Et on rabâche les promesses d'hier.

Pour Éric Ciotti, Immigration 0. Pour Valérie Pécresse un Oulpan de français obligatoire. « Pour s'intégrer il faut parler la langue ». (Une bonne nouvelle pour Franz Olivier Giesbert, et une crise de rage en sus pour Laure Adler).

Pour Xavier Bertrand, seule la droite républicaine possède la solution. Il faut de la poigne, de la fermeté, il faut changer les règles du règne Sarko, et de l'amateurisme de Jupiter. Il est vrai qu'il ne fait pas bon être un roi en république.

Philippe Juvin, veut un méga plan européen pour développer l'Afrique, parce que la France c'est pas un supermarché quand même ! Il faut que la France reste la France !

On ne deviendra Français qu'après un long parcours de 10 années, il est impératif de démontrer l'adhésion aux valeurs de la République. Puis, on jouera à gagner des points pour mériter d'être français.

Un autre scoop : la Manche est un cimetière de migrants déclare Xavier Bertrand, il faut dénoncer les accords du Touquet. On aborde le sempiternel sujet du voile et de la liberté des femmes, le laxisme de la justice, l'éducation nationale, « on a laissé enseigner aux enfants la haine de la France ». On va créer des brigades coups de poings. Une Cyber police, éradiquer les zones de non droit, les Crackers, les consommateurs de drogue, récupérer les 60 quartiers qui n'appartiennent plus à la république, on va lutter contre l'antisémitisme. En résumé, on reviendra aux années 60, la période bénie de l'intégration.

C'est du Zemmour avec une sémantique plus élégante. Après 10 ans de cryoconservation, les prestidigitateurs reviennent avec un sac plein d'illusions. Ils ont oublié leurs luttes partisans, oublié qu'ils ont fabriqué une droite morte, qu'ils ont participé à déconstruire l'autorité, qu'ils ont été incapables de se reconstruire alors qu'ils représentent le premier parti de l'opposition du pays en nombre de parlementaires et en nombre d'élus locaux.

Ce dimanche soir, sur le plateau de BFMTV, c'était le club des 5 et la politique fiction.

Autant de promesses en décalage avec ce qu'ils ont déjà dit, ce qu'ils disent et ce qu'ils font

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée

15 novembre 2021